



高校総体結果報告

「高校総体を振り返って」

運動部長 柄谷 則史

5/13 (金)～15 (日) 高校総体、5/14 (土)～17 (火) 陸上総体が開催されました。各部活動にとって練習の成果を発揮できる貴重な機会となりました。コロナ禍の状況下ではありましたが、どの競技も熱戦を繰り広げよく健闘し、また無観客の競技団体や保護者の入場が可能であった競技団体もありましたが、試合ができる喜びを身に染みて実感できた大会となったはずです。きっと、どの部活動も一日一日を大切に練習に取り組み、日々の練習を充実させて過ごしたことは間違いありません。以下、入賞結果報告になります。

【陸上競技部】・女子3000m 2位

- ・男子110mハードル 第5位
- ・女子7種競技 第4位 女子やり投げ 第5位
- ・男子400mハードル 第5位 (上記5種目で4名関東大会出場)
- ・男子5000m 第8位入賞
- ・女子やり投げ 第8位入賞

【男女ハンドボール部】男子26大会連続45回目の優勝 (関東大会出場) 女子第3位 (関東大会出場)

【女子新体操部】団体準優勝 (関東大会出場)

【男子弓道部】団体8位入賞

入賞した上記の部活動の選手の皆さん、惜しくも入賞こそできなかったが全力を尽くして取り組んだ選手の皆さんお疲れさまでした。引き続き、目標に向かって練習に励んでください。コロナ禍でありますので感染症対策もきちんと取り組んでください。

部活動名	高校総体・全国大会予選 およびその代替大会	全国大会・関東大会 等	部長より
陸上競技	<ul style="list-style-type: none"> ●高校総体 女子3000m 第2位 男子1500m 第4位 女子七種競技 第4位 女子やり投げ 第5位 男子400mH 第5位 男子110mH 第5位 男子5000m 第8位 女子やり投げ 第8位 	<ul style="list-style-type: none"> ●関東総体 女子3000m 男子1500m 女子七種競技 女子やり投げ 男子400mH 男子110mH 	総体を通して、部員1人1人が自分の新たな課題を見つける事ができました。この総体での悔しさや失敗を恐れず、日々の練習にさらに力を入れていきます。引き続き応援よろしくお願ひします。
サッカー	<ul style="list-style-type: none"> ●高校総体 2-3 藤岡工業 敗退 ●インターハイ予選 1回戦 5-0 吾妻中央 勝利 2回戦 3-0 玉村 勝利 3回戦 0-1 館林 敗退 		インターハイ予選が始まりました。初戦は見事勝利を掴み取ることができました。2回戦目では、積み重ねてきたものを出せるように準備をしています。自分達のサッカーをして、次も勝ちたいです。
男子ソフトテニス	<ul style="list-style-type: none"> ●高校総体 【団体戦】 1回戦 富岡 0-3 太田 【個人戦】 2回戦 敗退 		3年間の努力の成果を出し切る最後の高校総体。皆全力を出し切り戦い抜くことができました。今までお世話になった先生方を満足させるようなプレーができたと思います。ここまで支えて下さった方々、本当にありがとうございます。

部活動名	高校総体・全国大会予選 およびその代替大会	全国大会・関東大会 等	部長より
女子ソフトテニス	●高校総体 【団体戦】 緒戦リーグ敗退 富岡 2-1 育英 富岡 0-3 沼女 【個人戦】 1・2回戦敗退		高校総体では、悔しい思いをして負けから多くのことを得られました。その反省を十分に活かし、インターハイでは最後まで精一杯頑張ってきます。
男子ハンドボール	●高校総体 決勝 富岡26-25吉井 26年連続45回目の優勝	●関東大会 1回戦 富岡32-19川口北(埼玉) 2回戦 富岡17-25昭和第一(東京)	男子ハンドボール部の目標である「全国制覇 ～最後まで走りきれ～」を胸に関東大会、インターハイでどんな状況でも諦めず最後まで走り抜き自分たちのすべてを出し切ってきます。
女子ハンドボール	●高校総体 1回戦 富岡22-11前商 準決勝 富岡20-34富実 3位決定戦 富岡19-18吉井 第3位	●関東大会 1回戦 富岡10-31川和(神奈川)	総体を通して負けから多くの課題を見つけることができました。それらをインターハイ予選、関東大会までに改善し良い結果を残せるようにします。
男子バスケットボール	●高校総体 1回戦 富岡 47-116 前商 敗退 ●インターハイ予選 1回戦 富岡 64-100 四ツ葉 敗退		一回戦で前橋商業と対戦し、点差を離されて負けてしまいました。この試合から得られたことはとても多いので良いところはのびし、悪いところは練習で修正して、インターハイ予選に向けて全力でがんばります。
新体操	●高校総体 団体 準優勝 個人 小島結羽 9位	●関東大会 団体 12位	本番では、自分達の力を出すことができました。まだまだ成長し続けられる自分たちだと思うので、関東大会ではさらに、レベルアップした演技ができるよう頑張ります。
卓球	●高校総体 男子団体 1回戦 富岡2-3 商大附 敗退		個人戦では3回戦以上に勝ち上がった選手が複数名いたものの団体戦では初戦敗退という結果になってしまいました。3年生はインターハイの団体戦が最後の大会なので、後悔の無いように練習に励んでいきます。
バレーボール	●高校総体 3回戦 農大二高 0-2 敗退		インターハイではベスト8を目標に1試合でも多く勝てるように高校総体での悔しさをバネに頑張ります。
剣道	●高校総体 男子団体戦 2回戦敗退 男・女個人戦初戦敗退		男子は1回戦を勝ち上がることができました。個人では男女ともに勝てませんでしたが、それぞれ改善点を見つけることができたので、それを生かして少しでも多く聞えるよう頑張ります。応援よろしくお願ひします。

部活動名	高校総体・全国大会予選 およびその代替大会	全国大会・関東大会 等	部長より
柔道	●高校総体 女子団体戦 初戦敗退 ●インターハイ予選 女子個人第2位		総体では自分の力不足で負けてしまい、関東大会への切符を掴み取る事ができませんでした。3年生の最後の大会は団体戦なので1人1人がチームのために戦い、自分らしい柔道ができるように全力で頑張ります。
弓道	●高校総体 男子団体 第8位 入賞 女子団体 第9位		男女ともに予選を突破し、男子は入賞することができたので良かったです。インターハイ予選ではチームで助け合いながら上位入賞できるように頑張ります。
硬式テニス	不参加		テニス部は、今回の大会には出場することが出来ませんでした。しかし、夏の大会では、必ず結果を残します。そのために、「昨日の自分より強くなる」を目標に、日々の練習に励んでいきたいと思えます。
山岳	不参加		3年間、人数がそろわず大会には出られませんでしたが、今年はたくさん部員が集まり安心しました。信頼できる後輩に託します。次の大会は頑張れ！
バドミントン	●高校総体 男子団体戦 2回戦敗退 個人戦シングルス 3回戦進出 (ベスト64) 個人戦ダブルス 4回戦進出(ベスト32)		今回の総体では、前回の大会で圧倒的な差で負けてしまった市立太田高校と2回戦で当たってしまい惜しくも負けてしまいましたが、前回の大会よりも接戦となり全部員の成長を見ることができました。インハイでも強豪校と当たりますが、全力で頑張ります。